

Escuela Personas Adultas la Verneda - Sant Martí

Una escuela dónde las personas se atreven a soñar

¿Quién somos?



Escuela gestionada por la **asociaciones Àgora y Heura**. Formada por personas participantes que deciden el presente y el futuro del proyecto.

¡ Personas de perfiles y orígenes muy diversos!

¡Voluntariado que decide!

Basada en el diálogo igualitario entre todas las personas participantes y el respeto a los Derechos Humanos.

Todo se decide mediante la democracia deliberativa.

Inicio del proyecto

“Comenzamos haciendo clases en la calle. Las personas del barrio querían aprender y si hacia falta lo hacían en la calle. Luchamos por tener un espacio”



¿Cómo aprendemos?



- Paulo Freire
- Ramón Flecha
- Actuaciones educativas de Éxito



Aprendizaje dialógico

Diálogo igualitario
Inteligencia cultural
Transformación
Dimensión instrumental
Creación de sentido
Solidaridad
Igualdad de diferencias

¿Qué hacemos y cómo nos organizamos?

- Formación inicial
- Lenguas orales
- Formación de familias
- Acesos y pruebas libres
- Tertúlias dialógicas
- Jornada de sueño
- Asamblea general
- Consejo de centro
- Coordinación mensual
- Coordinación semanal
- Comisiones y grupos específicos

Escuela como motor de cambio



Fundadores de la Coordinadora de Entidades VERN
Implicación total en las transformaciones más importantes del barrio

Promoviendo espacios de participación democrática abiertos a todos los vecinos y vecinas



Escola d'Adults de la Verneda - Sant Martí · Comunitat d'aprenentatge

Una escola on les persones s'atreveixen a somiar

Associació Àgora